

La viola destaca en 6º Concierto de la Sinfónica de Ñuble con Sepehr Marjouei como solista



A pocas semanas de presentar "Pulcinella y la Comedia del Arte", la Orquesta Sinfónica de Ñuble se prepara para comenzar septiembre con "Eco", su 6º Concierto de Temporada, en el que la viola tendrá uno de los roles estelares, de la mano del destacado músico Sepehr Marjouei Nouri.

Formado como violista en Bolivia, su país natal, y posteriormente en Chile, en la Universidad Mayor bajo la guía de José Luis Recart, este violista tuvo la oportunidad de integrar prestigiosas orquestas en nuestro país, como la de la Universidad de Santiago de Chile y la de Marga Marga, hasta llegar al elenco estable del Teatro Colón de Buenos Aires, lo que le ha permitido compartir con figuras de talla mundial, como Martha Argerich y presentarse en escenarios de Europa, Norteamérica, Sudamérica y Medio Oriente. El próximo viernes 5 y sábado 6 en Ránquil y Chillán respectivamente, el público será testigo de un programa, donde el diálogo entre la viola, el violín y la orquesta ofrecerá una experiencia musical única.